

先輩職員からのメッセージ

平成26年度採用 天理市立北保育所 保育士 竹中 唯

①志望動機、天理市を選んだ理由は?

生まれ育ったまちで働きたいという思いから志望しました。また、臨時職員として 天理市の保育所で勤務しており、先輩の先 生方とともに保育する中で、保育の質の高 さ、子どもたちへの愛情の深さを肌で 感じ、この場所で働き続けていきたいと強 く感じたため志望しました。



②現在、どんな仕事をしていますか?

3歳児クラスの担任をしています。好奇心が旺盛で元気いっぱいのパワフルな子どもたちと過ごす毎日は喜びや発見、感動の連続でとても充実しています。

子どもたち一人ひとりの思いを十分に受け止め、丁寧にかかわっていく中で、いきいきと 生活し、のびのびと成長していけるよう保育に励んでいます。また、保護者の方々にも日々 の姿を伝えながら共に子育てしていきたいと考えています。



③実際、仕事をしてどんなところにやりが いを感じますか?

子どもたちの成長に触れ、共に「すごい!!、 やったー!」と喜び合える瞬間は何ものに も代えがたい感動を与えてくれます。

また、そんな子どもたちの姿から自分自 身も一緒に成長していることを感じます。

④天理市職員を目指す人に一言!

自然が豊かで地域とのつながりも強い、人の温かさを感じる町だと思います。素敵な笑顔の子どもたちと愛情いっぱいの先生方がいるこの天理市で一緒に働きませんか?